

Durch den vorzeitigen Rücktritt von Peter Aeschbacher aus der Sozialhilfebehörde und der Kommission für Altersfragen werden Ersatzwahlen für die verbleibende Amtsdauer bis 31. Dezember 2020 fällig. Für den freien Sitz in der Kommission für Altersfragen haben wir bisher folgende Kandidatur erhalten:

## Ersatzwahl in die Sozialhilfebehörde

(Die Sozialhilfebehörde besteht aus fünf Mitgliedern, wovon ein Mitglied dem Gemeinderat angehört.)

## **Brigitte Schmassmann**

Jahrgang 1974, Hausfrau / Prüfungsleiterin Revision, Steuerberaterin, verheiratet, 3 Kinder

## Weshalb kandidieren Sie für diese Kommission?

Als Einwohnerin von Biel-Benken möchte ich mich gerne in der Gemeinde engagieren. Die Mitarbeit bei der Sozialhilfebehörde bietet mir die Möglichkeit, mich in einen neuen spannenden Themenbereich

